
第６回結城ケーブルテレビ・筑西ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 

 

１．開催日時  平成 28年 11月 17日（木）11:30～13:00 

 

２．開催場所  しもだて地域交流センターアルテリオ 2階 会議室 

 

３．出席委員  審議委員総数 １５名 

        出席委員数  １１名 

■出席者（敬称略） 

前 場 文 夫 会  長（結城市長） 

須 藤   茂 副 会 長（筑西市長） 

浅 野 洋 二 委員代理（結城商工会議所専務理事） 

渡 辺 俊 一 委員代理（北つくば農業協同組合総務部部長） 

水 越 輝 夫 委  員（筑西広域市町村圏事務組合消防本部消防長） 

中 澤 英 雄 委  員（結城市自治協力員連合会会長） 

袖 山 信 勝 委  員（筑西市自治会連合会会長） 

稲 葉 里 子 委  員（ゆうき女性会議代表） 

野 澤 和 子 委  員（筑西市地域女性団体連絡会会長） 

滝 田 昌 孝 委  員（結城市幼稚園連合会会長） 

鈴 木 龍 穏 委  員（結城市保育連絡会会長） 

 

■ケーブルテレビ株式会社 出席 7名 

髙田光浩 （代表取締役） 

小林康行 （執行役員 事業本部長） 

木村 真 （結城センター長） 

中里伸子 （筑西センター長） 

大川 進 （コンテンツ部 課長） 

今泉 勉 （コンテンツ部 TV グループ係長） 

高田了輔 （コンテンツ部 TV グループ主任） 

 

 

 

 

 

 



４．報告事項  全体に関する事項 

（１）新委員の委嘱に関する報告 

（２） 放送エリア及び加入状況に関する報告 

（３） 新たなサービス、取り組みに関する報告 

コミュニティチャンネルに関する事項 

（１）平成２８年度コミュニティチャンネルに関する報告 

（２）今後の主な取り組みに関する報告 

 

５．審議事項 （１）コミュニティチャンネルに関してのご意見、ご質問 

【質問・回答】 

（委 員）防災チャンネル（仮称）が放送されるとのことだが、詳細

を聞かせてほしい。 

（ＣＣ９）防災チャンネルは、河川や道路が見渡せる位置にウェブカ

メラを設置し、いつでも状況を確認できるようにする予定

です。その他、防災に関する映像も流す予定です。防災チ

ャンネルが視聴できるのはテレビサービス加入世帯ですが、

一部はＣＣ９のホームページでもご視聴いただけるよう整

備いたします。 

（委 員）取材依頼はいつでも受け付けてくれるのか。 

（ＣＣ９）取材依頼は随時受け付けております。ご依頼は早い方があ

りがたいのですが、１週間前であればおおよそ大丈夫です。 

（委 員）市民から議会中継について意見や要望を聞くことがある。

議場カメラの位置や、角度などを変えることは可能か。 

（ＣＣ９）議場カメラは議会事務局を通じてのご確認となります。 

（委 員）エリア外の撮影は可能か。 

（ＣＣ９）エリア外につきましては検討・調整が必要ですが、提供ビ

デオをお借りするなどの対応も可能です。 

（委 員）災害発生時など緊急の場合に、強制的にテレビに緊急放送

を流すことはできないか。 

（ＣＣ９）平時はメールサービスで災害情報や防犯情報などを配信し

ています。現時点でコミチャン以外のチャンネルに緊急放

送を流すシステムはありませんが、他局では導入している

事例もありますので弊社でも検討いたします。また、栃木

市ではコミュニティＦＭを放送し、防災ラジオなども導入

しています。 

【ご意見】 

（委 員）「ゆうきかわら版」を見た。市の職員など身近な人が出演し

ていて親近感が湧いた。役所が近くなった気がするので良

いと思う。 


